
6 
BUnSIMMOU. 

LABORAL 
Posible acercamiento 
entre SESCAM y 
sindicatos sobre la 
carrera profesional 

El SESCAM hizo el pasado 
20 de febrero a Comisiones 
Obreras, UGT y SIC-GS una 
propuesta sobre la carrera 
profesional para los grupos A 
y B, no sanitarios y el resto de 
grupos C, D, y E, que posibi-
litaría un acercamiento entre 
las partes. 

No obstante hay aspectos 
de esta propuesta, con los que 
no estamos de acuerdo y que 
deberemos ver en la Mesa 
Sectorial (que al cierre de 
esta edición aún no se había 
reunido), explicó el secretario 
de la Federación de Sanidad 
de CC.OO. de Castilla-La 
Mancha, Francisco Bermejo. 

Esta propuesta llegó des-
pués de la convocatoria de 
paros para el 21 de febrero 
(que se pospuso), el 28 de 
febrero y el 7 de marzo. 

Ualor Brands Euroipe y llexatrans Express rectifican las 
condiciones de despido de los trabajadores 

Comisiones Obreras y las 
empresas Vklor Brands 
Euroipe. S.L. y Texatrans 
Express S.A. (unidas bajo la 
misma dirección que está ubi-
cada en México), han llegado 
a un acuerdo por el que se rec-
tifican las condiciones de des-
pido de cuatro trabajadores. 

Se cumplirá así con lo pac-
tado en 2005 sobre el expe-
diente de regulación de 
empleo, con vigencia de tres 
años, para todas las personas 
que fueran despedidas, tanto 
por movilidad geográfica o 
despidos colectivos. 

La dirección de la empresa 
pretendía usar la vía del despi-
do objetivo, eludiendo el 
compromiso del acuerdo 
sobre despidos colectivos. 

CC.OO. había anunciado 
movilizaciones si no había un 
cambio en las condiciones de 

despido, pero no fueron nece-
sarias, pues se pudo llegar a 
un acuerdo a través del diálo-
go. 

Se han justificado los despi-
dos por la situación de pérdi-
das y descenso de la activi-
dad; situación que el sindicato 
entiende, lo que no entendía-
mos era el cómo, explicó el 
secretario de Acción Sindical 

de FITEQA-CC.OO, José Luis 
Tabemero. 

Comisiones Obreras no ha 
cuestionado los despidos en 
sí, sino las condiciones en las 
que pretendían hacerse, y que 
afectarían no sólo a los cuatro 
trabajadores despedidos, sino a 
los casi cuarenta que desempe-
ñan su trabajo en estas empre-
sas. 

El Tribunal Supremo admite a 
trámite el recurso de 
Comisiones Obreras contra la 
liberalización de Correos 

CC.OO. ha rechazado desde el principio 
el Real Decreto aprobado por el Gobierno 
central el pasado 10 de noviembre, por el 
cual cualquier operador de la Unión 
Europea podrá usar los medios e infraes-
tructuras de Correos. Ha solicitado su sus-
pensión cautelar a través de un recurso 
presentado al Tribunal Supremo y que ha 
sido admitido a trámite. 

Esta medida, que beneficia a los opera-
dos privados, puede implicar a corto plazo 
la quiebra económica de Correos, que 
cuenta con más de 65.000 trabajadores y 
trabajadoras en el país y 3.000 en la 
región. Si sale adelante se perderán miles 
de empleos, habrá un recorte de la presta-
ción del servicio postal público, especial-
mente en las zonas rurales con poco tráfi-
co postal que los operadores privados des-
cartarán como objetivo. 

Esta liberalización puede comprometer 
seriamente la prestación del servicio pos-
tal público en 852 localidades, el 90% de 
la región. 

José Antonio Agudo 
Delegado de la Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC) de Guadalajara y miembro de su Junta Directiva Nacional 

"En la guardia civil está prohibido reivindicar nada" 
Vanessa Ortiz 

José Antonio Agudo es uno de los veinte 
guardias civiles expedientados y cesados 
de sus funciones por participar en la mani-
festación del pasado 20 de enero en Madrid 
que bajo el lema "Derechos Ya" congregó a 
13.000 personas, 3.000^de ellas guardias civi-
les, para exigir la democratización del cuerpo. 

P- ¿Cuáles son vuestras principales 
reivindicaciones? 

R- Queremos que el Gobierno cumpla su 
programa electoral. Que apruebe un nuevo 
régimen disciplinario y que no se aplique el 
Código Penal Militan Queremos que se nos 
deje defender nuestros derechos ante la 
Administración como lo hacen el resto de 
colectivos policiales. 

P- ¿Cómo es vuestra situación laboral? 
R- Nuestras condiciones laborales son 

impensables en otros cuerpos de seguridad. 
Los turnos de trabajo no siguen un criterio 
racional, no tenemos derecho a días libres, 
sino a horas de descanso, y los tumos de 
permiso son los más desfavorables de toda 
la Administración. 

En la guardia civil está prohibido reivin-
dicar nada. El único cauce para solucionar 
un problema es comunicárselo al jefe 
inmediato, éste al siguiente y así sucesiva-
mente hasta llegar a quien tenga la capaci-
dad de decidir. Este sistema es ineficaz, 
demasiadas veces injusto y corporativista. 
Esta situación sería la ideal para cualquier 
empresario sin escrúpulos: un colectivo de 
trabajadores sin derechos, donde abrir la 

boca y protestar es duramente reprimido. 
Situación que ha empeorado por la repre-
sión ejercida tras el 20-E. 

P- ¿Qué valoración le merece la aper-
tura de expedientes? 

R- Nuestra valoración no puede ser más 
negativa. Con los expedientes se ha vuelto 
a poner de manifiesto la capacidad de 
influencia del Estado Mayor del Ejército y 
de la Guardia Civil en las decisiones del 
Gobierno. Estas altas jerarquías se oponen a 
cualquier avance democratizador en el 
Cuerpo y, tristemente, el Gobierno cede ante 
sus pretensiones. 

Todos los expedientes han sido contra 
representantes de la AUGC. Como no pue-
den expedientar a todos, nos han utilizado 
como cabeza de turco para sembrar el 
miedo entre nuestras bases, pero no lo con-
seguirán. 

P- ¿Considera que estos expedientes 
van en contra de la libertad de asocia-
ción y contra el movimiento asociativo 
en la Guardia Civil? 

R- Claramente. La cuestión de fondo 
reside en un intento de ilegalizar una orga-
nización como la nuestra que representa a 
26.000 guardias civiles. Es muy triste que 
esto ocurra con un Gobierno supuestamen-
te progresista. 

P- ¿Afectarán estos expedientes a la 
lucha por vuestros derechos? ¿Y a vues-
tro trabajo? 

R- Los expedientes no nos pararán. 
Luchamos por la jusdcia, por la dignidad. 

por derechos inherentes a la condición 
humana y lo seguiremos haciendo. Los 
expedientes nada conseguirán, pues el pro-
blema no es la indisciplina, sino la situa-
ción injusta e injusdficable de nuestro 
cuerpo. 

Respecto a nuestro trabajo, a pesar de 
que la desilusión, la sensación de injusticia 
y la desmotivación están más patentes que 
nunca, los guardias civiles no fallaremos al 
ciudadano al que nos debemos. 

P- ¿Por qué organizasteis la concen-
tración sabiendo que podíais ser expe-
dientados? 

R- Fue un movimiento a la desesperada. 
Sabíamos que podíamos acabar expedien-
tados, pero que si no era de esta forma, 
seguirían sin hacemos caso y estamos har-
tos de ser constantemente olvidados. Que 
13.000 personas, 3000 de ellas guardias 
civiles de uniforme, se jueguen el pan de su 
familia así, evidencia la indignación ante 
los reiterados incumplimientos del 
Gobierno. 

P- No es la primera vez que os movili-
záis, ¿qué habéis conseguido con vues-
tras movilizaciones hasta el momento? 

R- En el ámbito legislativo hemos conse-
guido poco. Sin embargo, hemos logrado 
romper ese miedo que nos tenía paraliza-
dos. 

Hemos salido a la calle a luchar por lo 
que es nuestro y, por primera vez, hemos 
sentido que somos ciudadanos libres de un 
país con una democracia a la que todavía le 
quedan algunas asignaturas pendientes. 

P- ¿Confía en que antes de que acabe 
la legislatura, el PSOE cumpla sus pro-
mesas? 

R- En esta situación y a estas alturas de 
la legislatura, es difícil que el Gobierno 
consiga hacernos creer que, de una vez por 
todas, va a hacer algo positivo para nuestro 
colectivo. Creo que es de sentido común 
que el conflicto se resuelva con la inicia-
ción de una mesa de diálogo de la que se 
derive el cumplimiento de las promesas 
electorales. Si hay voluntad política, aún 
puede ser posible. 

P- ¿Cómo habéis recibido el apoyo de 
CC.OO.? 

R- Comisiones Obreras se ha volcado 
con nuestra causa desde el inicio de nues-
tra lucha. Que este gran sindicato y su 
Secretario General, que estuvo en la mani-
festación del 20 E, nos apoyen es funda-
mental para nuestra lucha. Desde muy 
pequeño, he vivido en primera persona lo 
que la lucha sindical significa, pues mi 
padre lleva muchos años vinculado estre-
chamente a CC.OO. 

Por eso, en CCOO me siento como en mi 
casa. Desde la AUGC, a todos los que for-
máis la gran familia de CC.OO. y en espe-
cial a Fidalgo, nuestra más profundas y sin-
ceras gracias por todo lo que estáis hacien-
do por nosotros. 
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